

Protokoll:

Oberbürgermeister Langner gibt an, dass für das Landessozialgericht Rheinland-Pfalz Herr Eitel Bohn und für das Sozialgericht Koblenz Herr Peter Balmes vorgeschlagen seien.

Die SPD-Fraktion schlägt Herrn Manfred Bastian für das Sozialgericht Koblenz vor.

Die WGS-Fraktion schlägt Frau Eva Weber-Ihden für das Sozialgericht Koblenz vor.

Für das Landessozialgericht Rheinland-Pfalz erhält Herr Eitel Bohn einstimmig die Zustimmung des Ausschusses.

Für das Sozialgericht Koblenz werden Herr Peter Balmes und Herr Manfred Bastian einstimmig bei jeweils einer Stimmenthaltung als Vorschläge in den Stadtrat weitergegeben. Frau Eva Weber-Ihden erhält eine Stimme.